



Quiñones destaca al CISE como “herramienta fundamental” para consolidar el emprendimiento y generar riqueza

- La delegada del Gobierno en Cantabria ha visitado las instalaciones del Centro Internacional Santander Emprendimiento junto a su director de Estrategia y Relaciones Institucionales, Federico Gutiérrez-Solana

Santander, 27 de enero de 2021.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado al Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE), de la Universidad de Cantabria (UC), como “una herramienta fundamental para consolidar el emprendimiento y generar riqueza económica y social”.

Quiñones ha visitado este jueves las instalaciones del CISE para conocer de primera mano las actividades que realiza en el ámbito del emprendimiento y de impulso de startups.

La delegada del Gobierno en la Comunidad Autónoma ha recorrido los diferentes departamentos del CISE acompañada de su director de Estrategia y Relaciones Institucionales, Federico Gutiérrez-Solana, así como del director ejecutivo, Manuel Redondo.

Quiñones ha ensalzado la apuesta del Gobierno de España por la innovación y el emprendimiento y, como mejor muestra de ello, ha destacado la creación de la Estrategia España Nación Emprendedora (EENE).

“Se trata de una iniciativa que nace con la visión de construir una nación emprendedora y modernizadora, capaz de crear oportunidades suficientes para todas las personas. La Estrategia pretende alinear y coordinar esfuerzos y recursos para generar un nuevo modelo económico basado en

Nota de prensa



las capacidades del emprendimiento innovador y de los sectores tractoros del tejido productivo para generar un desarrollo inclusivo”, ha indicado Quiñones.

Además, la delegada del Gobierno ha señalado que España y Cantabria tienen "una enorme oportunidad para el sector del emprendimiento innovador" debido a la inversión pública que se está movilizando gracias a los fondos europeos.

Quiñones también ha puesto en valor el proyecto de Ley de Fomento del Ecosistema de las Empresas Emergentes, más conocido como el proyecto de Ley de Startups.

“El Gobierno de España sabe que el futuro pasa por la innovación y por impulsar el emprendimiento para cambiar nuestro modelo productivo y por eso tiene en marcha leyes como la de startups pensando sobre todo en las generaciones más jóvenes”, ha afirmado la delegada.

“Las startups son la base de la era digital y generan empleo de calidad y cualificado, queremos que España esté a la vanguardia en un sector con tanto presente pero, sobre todo, con tanto futuro”, ha subrayado.

Por otra parte, para Quiñones, uno de los retos de los próximos tiempos también es el de superar la brecha de género en el emprendimiento, una actividad en la que según los datos, por cada cuatro emprendedores, hay una emprendedora. “Tenemos que ser todos activos para acabar con esa barrera a la hora de emprender que se encuentran muchas mujeres”, ha dicho.

CISE

El Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE) es un centro que fomenta el espíritu emprendedor e impulsa la generación de startups en todo el país. Con el respaldo de Banco Santander, la Universidad de Cantabria y el Gobierno de Cantabria desarrolla programas formativos que estimulan la creatividad de las personas al tiempo que da apoyo a iniciativas emprendedoras y de innovación a través de diferentes programas de alcance nacional e internacional.